
Geschäftsbereich I
Btirgermeister

Plauen, den 7. Juli 2020

Oberbi.irgermeister
Herm Ralf Oberdorfer

Ergänzende Stellungnahme des Geschäftsbereiches I zum Antrag der CDU-Fraktion
Reg. Nr. .ll2-20 vom 02.07.2020 - Erlass der Nettomiete ALI Sachsen e. V.
und KALEB e. V. aufgrund Covid-l9 -

Sehr geehrter Herr Oberbtirgermeister,

zu o. g. Antrag möchte ich wie folgt Stellung nehmen.

Die Nachfrage bei den beiden benarurten Vereinen durch die Verwaltung ist erfolgt.

Eine schriftliche Rückmeldung zu den von der Verwaltung empfohlenen

Fördermaßnahmen des Bundes und des Freistaates liegt seitens des ALI Sachsen e. V.

bereits vor.
Seitens des KALEB Vogtland e. V. erfolgte noch keine schriftliche Rückmeldung.

Es zeichnet sich aber ab, dass die von der Verwaltung empfohlenen Fördermaßnahmen in

beiden Fällen nicht greifen.
Die Beantwortung der entsprechenden Fragestellungen von Herrn Stadtrat Fiedler,

SPD/Gräne/Initiative-Fraktion in der Sitzung des Finanzausschusses vom 25.06.2020,

erfolgt im Finanzausschuss an 10.09.2020-

Hinsichtlich des Antragsgegenstandes - Erlass der Netto-Kaltmieten - empfiehlt der

Geschäftsbereich I aer Staatverwaltung Plauen der GAV in Abstimmung mit Frau Göbel

eine entsprechende Stellungnahme zu erarbeiten.

Mit freundlichen Grüßen

Steffen


